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Según ha anunciado el consejero de Obras Públicas, Alejandro Gil Entre Obras Públicas y COCEMFE-FÁMÁ

El a p a  del Júcar legará a los regadíos de la 
Herrera y í/re Llanos a mediados de abril
El consejero de Obras Públicas, Alejandro Gil, 
anunció en. Albacete, que las obras para llevar 
aguas superficiales del Mear desde el trasvase 
Tajo-Segura a las zonas regables de La Herre

ra y Los L lanos estarán concluidas en abril, lo 
que supone un adelanto de cinco m eses sobre 
lo previsto, ya que la  fecha de finalización de 
estas obras se había fijado para  septiem bre.

“Los regantes de estas zonas ten
drán agua garantizada con esta 
actuación y, además, se consegui
rá recuperar progresivamente el 
aerífero de la Mancha Oriental, 
que está sometido a una gran 
sobreexplotación”, dijo Gil, quien 
indicó que este descenso ha su
puesto que, en los últimos 30 
años, el acuífero haya soportado 
una pérdida de agua de una altura 
de 100 metros.

Con estas obras, que dotarán 
a los agricultores de agua superfi
cial, se obtendrán 40 hectómetros 
cúbicos de agua, que supone el 
doble de la cantidad de agua que 
consume Albacete capital, equipa
ró el consejero.

Esperando los estadios
El responsable regional de 

Obras Públicas recordó que el 
Ministerio debe ejecutar, por su 
parte, la segunda fase de estas 
obras hasta completar los 80 hec
tómetros cúbicos prometidos a 
esta zona albaceteña. Precisamen
te, aunque no era competencia del 
gobierno regional, decidió poner
se en marcha “ante la inacción del 
Ministerio de Medio Ambiente”.

A pesar de que el secretario 
de Estado de Aguas y Costas, el 
albaceteño Pascual Fernández, 
anunció en diciembre que los pro
yectos técnicos y económicos de 
las obras estarían realizados ar>-
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tes de la primavera, “hasta el mo- rio de Medio Ambiente al Plan Hi- 
mento no he recibido ninguna drológico del Júcar (PHJ), la cara 
noticia”, apuntó. es el Levante español y la cruz la

Junto a este compromi so, Gil tiene Castilla-La Mancha y, en con-
recordó el que hizo también el pre- creto, Albacete”,
sidente del Gobierno, José María El Gobierno regional, insistió 
Aznar, hace unos meses en Alba- el consejero, no se opone a que
cece, que garantizó que en breve se hagan obras en el Levante, pero
se acometería la transformación de quiere ei cumplimiento escrupulo-
las casi 7.000 nuevas hectáreas de so de la ley y, en este sentido, ei 
regadío y de las que todavía no se PHJ es muy claro al determinar Jas 
sabe nada. prioridades, que son de Castilla-

La Mancha.
Cum plir la ley “Estaremos vigilantes para

Por otro lado, Alejandro Gil evitar que el Gobierno, por ia vía
volvió a referirse ai anuncio de la de los hechos consumados, se
adjudicación del último tramo del salte a ia torera la ley dejando en 
trasvase Júcar-Vinalopó, critican- último lugar de ejecución los com -
tio “las dos caras de la moneda promisos adquiridos con la ro
que está imprimiendo ei Ministe- gión”, finalizó el consejero.

Firmado en convenio para la 
mejora de la accesibilidad
El consejero de Obras Públicas, 
Alejandro Gil, y el presidente de 
la Federación de Asociaciones 
de Discapacitados Físicos de 
Albacete (COCEMFE-FÁMA), 
Marcelino Escobar, han rasen 
io un convenio de colaboi ación 
para desarrollar las acciones 
contenidas ea el proyecto de ia 
Unidad Provincial de Acoernoi- 
íktocl Integral y la Loira de M- 
vienda Adaptaba.

A mirto imc 1 ul/as, que ; aún 
desaíro! ludas pot OfrCEívfFE- 
E4MA. pretenden mejor l 11 ac
cesibilidad do edificios, infraes
tructuras y espacios públicos 
de hi capital Albacete, con cí ob
jetivo ele eliminar las posibles 
bolleras arquitectónicas y peí - 
milir, así, el acceso a éstos de 
las personas que Penen algún 
tipo de distopacidad física o 
movilidad s educida.

En virtud de este convento, 
la Consejería de Obras Públicas 
invertirá 31,303 euros para que 
la Feder ación de Asociaciones 
de Discapacitados tísicos de Al
bacete pueda hevara cabo una

serie de acciones encaminadas
.a conseguir que Albacete sea 
una ciudad completamente ac
cesible.

Entre estas actuaciones, se
contemplan las visitas a ayun
tam ientos de ía provincia, pam  
difundu- k  Ley y d  C ódigo  de 
AtoccKibilí.'üd y ía realización de 
estol ios de éter sibi bdud íto las 
d ííó c a s  p n  .adas de ía  capital, 
A Lis íp daba iones deportivas, 
del aeropuerto m  Ai h a n  ¡/ y de 
los tofo erica parques de h r in
dad, lutos tomo t í d t Ahí Ludo 
tatochf z, ü  itose o de la Cuba, o  
F o s ia  dti Árbol. f ,os Pinares I a 
Pulgosa, e ír .

Lí responsable de Obras Pto- 
triieu;. ha os presado su total 
apoyo a IA )( TMFE FAMA poi 
este tipo de toíaufivds qu<. en 
su opinión, “contribuyen  a ins 
jo ra; nuestra cuidad y el hk.ues- 
íui de ío.» ciudadano;;, especial
m ente tic Lis personas que pa
decen algún tipo  de di «capaci
dad, y que llenen que enfrenta? 
se día a  niulíilud fie bañera;!, ían
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en el programa de detección
precoz de¡ cáncer de mama

El AyirntáiTÚeMo de Albacete ha 
aprobado una inversión de 5,3 
millonee de euros para aumentar 
las dotaciones deportivas públi
cas del “Carlos Belmente”, con la 
construcción de dos nuevos cam
pos de fútbol de césped artificial, 
con 16 vestuarios, 2 frontones 
cubiertos y uno al aire líbre, remo- 
delación de la piscina olímpica e 
incremento de la zona acuática, y 
ampliación y mejora del Centro 
Municipal Deportivo.

Según ha señalado la concejal 
de Deportes, Soledad Velasco, 
estas inversiones responden “al 
esfuerzo del Ayuntamiento por 
atender las demandas de los ciu
dadanos. No en vano, en estos 
últimos cuatro años, se ha tripli
cado el número de usuarios de las 
instalaciones deportivas munici
pales”.

Un incremento que, según los 
datos fácil hados por Velasco, “ha 
estado acompañado por el com
promiso inversor del equipo de 
Gobierno, que desde i .999 ha des
tinado más de i 4 millones de euros 
para dotar a Albacete de una red 
de instalaciones deportivas sin 
parangón en ciudades de nuestro 
tamaño”.

Así, el Ayuntamiento ha inver
tido cerca de 2,5 millones de euros 
en la construcción y entrada en 
funcionamiento del complejo de
portivo Juan de Toledo; 1,7 millo
nes de euros en el de Jorge Juan; 
878.562 euros en el Pabellón de 
San Pedro Mortero; 537.795 euros 
en el de Virgen de los Llanos; 
975.782 euros en el Campo de Fút
bol “José Copete”; 77.773 euros 
en la remodelación de la sala de 
máquinas de la piscina olímpica;

572.883 euros en el Pabellón de la 
Vereda; 181,404 euros en la pisci
na cubierta fija del Estadio muni
cipal; 824.625 euros en la piscina 
de Santa Teresa; 405.683 euros en 
el Centro Termal: 40.889 euros en 
la rem odeiación de frontones, 
12.951 euros en la mejora de ilumi
nación del campo de fútbol del IES 
N°4; 32.263 euros en remodelarla 
sala de máquinas de la piscina 
presostática; y 8.997 euros en ia 
remodelación y mejora de la ilumi
nación del campo de fútbol del 
Barrio de San Pablo.

Un total de 8,788.186 euros, 
que sumados a los 5’3 aprobados 
en la Junta Rectora del IMD, colo
can a Albacete, según la conceja- 
la “en una situación óptima para 
atender y fomentar la práctica del 
deporte de base en nuestra ciu
dad”.
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El consejero de Sanidad, Fernan
do Lamata. ha firmado en Alba
cete un contrato con el presi
dente de la Junta Provincial de 
la Asociación Española Contra 
el Cáncer en Albacete, Andrés 
Sánchez, para el desarrollo en 
la provincia a lo largo de 2004. 
En total serán llamadas a parti
cipar 19.600 mujeres que, en el 
caso de las que viven en el ám
bito urbano, podrán realizarse la 
prueba en unidades fijas mien
tras que, para las del ámbito ra
ra!. se desplazará hasta sus lo
calidades una unidad móvil.

La inversión de la Junta de 
Comunidades en esta campaña 
en Albacete asciende a 339.940

euros, ES consejero de Sanidad 
ha resaltado que “es un dinero 
bien utilizado porque salva vi
das, ahorra sufrimiento y es la 
mejor inversión que podemos 
hacer con dinero público”.

El consejero ha invitado a las 
mujeres a que acudan a la día a 
la que serán convocadas este 
año porque, “aunque no les 
apetezca, las ventajas de hacer
se la prueba superan a los in
convenientes por la posibilidad 
de detectarlo a tiempo”, al mis
mo tiempo que hacía referencia 
a la necesidad de mantener irnos 
hábitos de vida saludables, que 
contribuyan a prevenir la apari
ción del cáncer.
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